



München, den 04.02.2024

Tempo 30 in der Waisenhausstraße - Lärmmessungen

Der BA9 möge beschließen

Das Mobilitätsreferat wird aufgefordert, in der Waisenhausstraße zu untersuchen, ob die Lärmbelastung durch den Verkehr rechtfertigt, durchgängig Tempo 30 anzuordnen.

Begründung / Hintergründe

In der Waisenhausstraße besteht ein Flickenteppich aus Tempo-30 und Tempo-50 Bereichen. Der ständige Tempowechsel führt für die Anwohner zu unnötiger Lärmbelastung. Eine einheitliche Tempo-30 Regelung würde dem entgegen wirken und gleichzeitig die Verkehrssicherheit für die Fußgänger erhöhen, die die Waisenhausstraße ohne Querungshilfe überqueren müssen (z.B. auf Höhe der Tizianstraße wegen des U-Bahn-Lifts)